
Die  Lage  oder:  Unter
Säulenbeauftragten

Die französische und englische Marine vor Jersey (Symboldbild)

Ich muss den Tag nach dem Frühstück mit Marinewitzen von Fefe
beginnen,  sonst  wird  es  wieder  unerträglich.  Und  nun  das
Wetter:
„Ich habe mich soeben im Pelze gehüllt am Pulte gesetzt um
mich den heutigen Tag mit euch lieben zu unterhalten.“ (Caspar
David Friedrich)

Caspar David Friedrich: Klosterfriedhof im Schnee, ca. 1819
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Ich konnte mir kaum verkneifen, ausgerechnet den deutschen
Innenminister zu loben, aber den hässlichen Gag „Unter einer
Kanzerlin Baerbock wäre das nicht passiert“ habe ich mir dann
doch erspart. Die Islamisten haben nur den Fehler gemacht,
nicht zu gendern, sonst wären sie „divers“ und „vielfältig“
gewesen und wären von der Migrantifa angehimmelt worden.

Apropos.  Die  bürgerliche  Presse  berichtet  über  die  neue
Vollmeisen-Partei: Auf dem Bundesparteitag in Hannover wurde
unter anderem ein neuer Vorstand gewählt. Dazu gehörte die
Wahl  zur  „Säulenbeauftragten  für  Achtsamkeit“.  Die  Posten
„Visionär“, „Stellvertretende Visionärin“ und „Querdenkerin“
wurden ebenfalls vergeben. Kann man sich gar nicht ausdenken.
Wo liefen die vorher frei herum? Bei den Grünen? Oder sind das
versprengte fliegende Yogis?

Apropos: Natürlich wird es keine Kanzlerin der Grünen geben. I
told  you  so  several  times.  Die  aktuellen  Umfragen  sind
ziemlich  aussagekräftig,  wenn  man  zwei  Tatsachen
berücksichtigt: Die „Grünen“ waren bei Umfragen immer besser
als  bei  Wahlen.  Und:  Bis  zum  September  werden  alle  die
Pandemie vergessen haben und die aktuelle Regierung für das
Desaster nicht mehr verantwortlich machen. Man muss sich auf
einen  Kanzler  Laschet  mit  SPD  und  FDP  in  einer  Koalition
einstellen. Die „Linke“ wird weiter marginalisiert werden, und
das ist auch gut so, wenn man sich die Reaktionen aus der
Partei zum neuen Buch von Sahra Wagenknecht ansieht. Das Kind
wird leider sogar dann nicht lernen, wenn es schon in den
Brunnen gefallen ist.
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Caspar David Friedrich: Mönch am Meer, 1808-1810

Unter uns Zynikern: Ich hätte es genau so gemacht, wenn ich an
Merkels Stelle gewesen wäre. Alle Maßnahmen zur Seuche kamen
nur halbherzig und zu spät, weil die üblichen Bedenkenträger
dagegen  waren.  Also  muss  man  ein  Gesetz  schaffen,  was
irgendwie doch noch wirkt, obwohl man weiß, dass es irgendwann
vom Bundesverfassungsgericht kassiert werden wird. Aber dann
ist Merkel schon längst auf Rente und lacht sich eins.

Ich raune sogar verschwörungstheoretisch herum, dass Merkel
auch das kommende Wahlergebnis in meinem Sinne vorhergesehen
hat. Es geht nur darum, ihrer Partei die Macht zu sichern. Mit
wem man koalieren muss, ist letztlich wurscht. Die so genannte
Deutschland-Koalition  hat  den  großen  Vorteil,  dass  die
Koalitionsparteien nicht herumzicken werden, wie die „Grünen“
es gemacht hätten, weil SPD und FDP dankbar sein werden, dass
sie noch bzw. wieder mitmachen dürfen, was de facto nur heißt:
Meine Getreuen bekommen einen gut dotierten Job.

https://www.rnd.de/gesundheit/karl-lauterbach-macht-sinkende-inzidenz-an-fuenf-punkten-fest-VWXWH7PT2REODNXIZVM6CAGIBQ.html
https://de.wikipedia.org/wiki/Schwarz-rot-gelbe_Koalition


Caspar David Friedrich: Neubrandenburg in Flammen, ca. 1835

Jetzt die Korrektur: Wo wird das alles enden? In Spanien ist
Podemos  am  Gesäß.  „Podemos“  war  nie  links,  sondern  nur
linkspopulistisch wie Tsipras in Griechenland.

Das  kommt  davon,  möchte  man  als  orthodoxer  und
Stimmritzenverschlusslaut-freier Old-School-Marxist rufen. Wer
nur halbherzig am Kapitalismus herumrepariert, überlässt das
„Systemkritische“ letztlich den Rechten und deren Pöbel. Die
sind dazu übergegangen, attraktive Frauen aufzustellen, eben
in  Spanien  wie  auch  schon  in  Israel.  Die  deutschen
Ultrarechten  sind  sogar  divers  und  vielfältig  und  werden
vermutlich  mit  einer  Mandarin  sprechenden  Lesbe  auflaufen,
während  die  sich  selbst  links  fühlende  „Linke“  nur  beim
Blumenweitwurf brillieren kann.

Wir leben in kalten, aber interessanten Zeiten….
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